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1 
 
SPÖ 

 
GR. Peter Haas 

 
Gehsteig im Bereich Schererpark 
 
Wann endlich wird mit der Errichtung des  Gehsteiges in 
diesem Bereich begonnen? 
 

 
StR. Dipl.-Ing. Dr. Gerhard 
Rüsch 

 
2 

 
KPÖ 

 
GRin. Gertrude Schloffer 

 
Glockenspiel: Terminkollision mit Ladetätigkeit 
 
Welche Ergebnisse haben die Gespräche mit dem 
Bürgermeister und den Gewerbebetrieben der Innenstadt seit 
dem November 2005 zur Vorverlegung der Ladetätigkeit in der 
Innenstadt um eine Stunde gebracht, damit es zu keiner 
Terminkollision mit den Reisegruppen am Glockenspielplatz 
kommt? 

 
StR. Dipl.-Ing. Dr. Gerhard 
Rüsch 

 
3 

 
Grüne 

 
GRin. Lisa Rücker 

 
BürgerInnenbeirat 
 
Werden Sie als zuständiger Stadtrat den Vorschlag aufgreifen, 
für die Umsetzung der Ideen für Graz und für die Begleitung 
von Großprojekten einen BürgerInnenbeirat – 
zusammengesetzt aus VertreterInnen verschiedener 
Bevölkerungsgruppen – einzusetzen? 

 
StR. Dipl.-Ing. Dr. Gerhard 
Rüsch 
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ÖVP 

 
GR. Kurt Hohensinner 

 
Durchführung der Gemeinderatswahl 
 
Haben Sie diese, damals angeregte Idee aufgegriffen, 
beziehungsweise sind Sie bereit, das zuständige Referat zu 
beauftragen, mit dem Landesblindenverband Kontakt 
aufzunehmen, um noch für die kommende Wahl rechtzeitig die 
Möglichkeiten zu prüfen? 

 
Bgm.-Stv. Walter Ferk 
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5 

 
Grüne 

 
GRin. Christina Jahn 

 
Energiebuchhaltung 
 
Wann wird das von Ihnen bereits vor dem Sommer 
angekündigte Geschäftsstück zur Energiebuchhaltung der 
städtischen Gebäude dem Gemeinderat vorliegen? 

 
Bgm.-Stv. Walter Ferk 

 
6 

 
ÖVP 

 
GRin. Bettina Stein-Smola 

 
GründerInnenzentrum Steiermark – ein Projekt der Initiative 
„Taten statt Worte“ 
 
Was ist von deiner Seite her geplant, damit der Firmensitz für 
die ansässigen Unternehmen sowie für jene, die gerade im 
Aufnahmeverfahren sind, über das Jahr 2007 hinaus gesichert 
ist? 

 
StR. Mag. Dr. Wolfgang 
Riedler 

 
7 

 
Grüne 

 
GR. Mag. Hermann Candussi 

 
Dubrovnik-Allee 
 
Sind Sie bereit, die Totalerneuerung der Dubrovnik-Allee 
nochmals zu überdenken, um wenigstens in jenem Bereich des 
Stadtparks durch eine neue Planung den Erhalt der gesunden 
Bäume zu ermöglichen? 

 
StR. Dipl.-Ing. Dr. Gerhard 
Rüsch 
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